

Hygienekonzept Saison 2021/22

Stand 26.11.2021

Hygienebeauftragte der HSG Twistetal sind die Vorsitzenden. Für die einzelnen Spiele können sie dieses Amt an weitere Personen delegieren, denen entsprechende Ordnungskräfte/Helfer in ausreichendem Maße beiseite zu stellen sind. Der Ordnungsdienst wird dafür von den Vorsitzenden entsprechend eingewiesen.

In der MZH Mühlhausen gilt ab dem 25.11.2021 für Zuschauer die **2-G-plus-Zugangsregel** gemäß der Hessischen CoSchuV vom 25.11.2021:

Zutritt erhalten nur Volljährige, die nachgewiesen geimpft/genesen sind und ein aktuelles Testzertifikat (Antigen, max. 24 Std alt/PCR max. 48 Std. alt) i. V. m. einem Ausweisdokument vorlegen.

Kinder, Jugendliche und Personen, die sich laut ärztlichem Attest nicht impfen lassen können, genügt gemäß CoSchuV der Testnachweis (Antigen, max. 24 Std alt/PCR max. 48 Std. alt/Testheft).

Es wird jedoch darum gebeten, dass die Personen, die das Testheft verwenden, sowie Kinder, die noch nicht eingeschult sind, einen tagesaktuellen Test durchgeführt haben.

Für die **volljährigen Spielbeteiligten** gilt die **2-G-Regel**, für **Kinder/Jugendliche** genügt gemäß CoSchuV der **Testnachweis** (Antigen, max. 24 Std alt/PCR max. 48 Std. alt/Testheft). Es wird jedoch darum gebeten, dass die Spielbeteiligten, die das Testheft verwenden, einen tagesaktuellen Test durchgeführt haben.

Die Spielbeteiligten betreten und verlassen die MZH durch den Seiteneingang am Kabinentrakt. Dabei haben Sie unaufgefordert ihren 2-G-Nachweis in Verbindung mit einem Ausweisdokument vorzulegen.

Nach dem Spiel verlassen die Beteiligten ohne unnötige Verzögerung das Spielfeld und begeben sich in die Kabinen.

Sofern sie anschließend weiter als Zuschauer in der Halle bleiben möchten, müssen sie hierfür ihr Testzertifikat (Antigen, max. 24 Std alt/PCR max. 48 Std. alt) an der Kasse vorlegen.

Für Desinfektionsmaßnahmen werden an den Eingängen entsprechende Spender bereitgestellt.

Für Desinfektionsmaßnahmen werden an den Eingängen entsprechende Spender bereitgestellt.

Spielbeteiligte und Zuschauer werden durch Veröffentlichung in sozialen Medien, über die HSG-App und Aushänge auf die Maßnahmen hingewiesen.

Die Halle wird nach dem Spiel durch Öffnen der Seitenfenster und der Notausgangstüren gelüftet.